
Sujet : [INTERNET] Contre l'implanta on d'éolienne à Paizay Naudouin et le Nord Charentes
De : Solène de Mas Latrie <solene.demaslatrie@gmail.com>
Date : 13/11/2021 09:42
Pour : pref-obs-ep-eolien-pne@charente.gouv.fr

Madame, monsieur,

Dans le cadre d'une sollicita on publique sur notre avis sur ce projet de parc éolien sur la commune de
Paizay Naudouin, je ens à vous faire part de mon désaccord total.

Habitante de Paizay Naudouin, j'ai vois l'encerclement de ces éoliennes sur toutes les communes aux
alentours comme assez anxiogène. Il y a une vrai satura on visuelle du paysage aussi bien diurne que
nocturne avec nos nuits qui se transforment en stroboscope jusque dans nos maisons entraînant des
troubles du sommeil.

Par ailleurs, l'erreur écologique majeur de l'éolien devient une réalité avec une augmenta on des
émissions de CO2 en France du fait du très mauvais rendement de ce e produc on d'énergie qui oblige le
démarrage de centrales thermiques pour compenser l’absence de produc on électrique en cas d’absence
de vent, alors que la France était jusqu’à maintenant championne dans le faible niveau de CO2 émis du fait
du nucléaire et de l’hydroélectricité.

Merci de l'a en on que vous porterez à mon mail

Solene de Penfentenyo
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Sujet : [INTERNET] Éoliennes
De : remi fruchard <remi-fruchard@hotmail.fr>
Date : 13/11/2021 13:49
Pour : "pref-obs-ep-eolien-pne@charente.gouv.fr" <pref-obs-ep-eolien-pne@charente.gouv.fr>
Copie à : Blanchet Magon de La Lande <bmlbernard@yahoo.fr>

Monsieur 
C’est avec consternation que j’apprends qu’un nouveau projet d’implantation d’éoliennes est 
en étude à la frontière de la Vienne et des Deux Sevres.
Lorsque j’étais délégué des VMF des Deux-Sevres , je me suis toujours opposé aux différents 
projets en démontrant dans mes exposés leur nuisance pour la santé des hommes et des animaux, 
leur incidence sur les paysages et le foncier.
Dans ce projet, il est prévu de construire des machines presque aussi hautes que la Tour 
Montparnasse.
De qui se moque t-on pour faire de telles propositions?
Les Deux-Sèvres et la Vienne ne doivent palus être les départements sacrifiés .
Cette attitude est d’autant plus incompréhensible que le gouvernement veut mettre en chantier 
des mini-EPR.
J’espère que Monsieur le Commissaire- enquêteur donnera un avis défavorable comme ses 
collègues l’ont fait dans les dernières enquêtes des Deux-Sevres 
En vous remerciant 
Rémi Fruchard
Ancien délégué VMF 79 de 2015 à 2021
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Sujet : [INTERNET] déposi on contre le projet de Paizay-Naudoin-Embourie
De : "De Chabot" <hdechabot@wanadoo.fr>
Date : 13/11/2021 14:07
Pour : <pref-obs-ep-eolien-pne@charente.gouv.fr>

Monsieur le Préfet,

 

C’est  avec  une  profonde  désola on  que  j’apprends qu’un  des  très  beaux  sites de  Charente,  fleuron  de  notre
patrimoine commun, le château de SAVEILLES, risque d’être défiguré par un site industriel de quatre éoliennes, avec
l’approba on de l’Etat.

J’y suis formellement opposé pour plusieurs raisons :

Les promoteurs, d’origine étrangère pour la  plupart,  sont subven onnés par le contribuable français pour
saccager  notre  beau  pays,  ce  qui  les  laisse  indifférents,  et  ce,  avec  un  intérêt  et  un  bilan  écologiques
déplorables.

En effet, du fait de leur intermi ence et de leur caractère aléatoire, les éoliennes ont besoin des énergies
thermiques et  fossiles,  éme rices de  CO2,  pour  produire  10,8  % de  nos besoins en  énergie,  ce  qui  est
totalement insuffisant. (Source : Ministère de la transi on écologique, premier trimestre 2020).

L’insuffisance  des  énergies  renouvelables,  dont  font  par e  les  éoliennes,  pour  assurer  l’indépendance
énergé que de la France dans les années à venir, déjà dénoncée par de nombreux scien fiques, a d’ailleurs
récemment été reconnu officiellement par le chef de l’Etat.
 

A l’heure où on ne parle que de patrimoine et de tourisme à promouvoir, comment espérer que les touristes,
de plus en plus intéressés par la nature qu’ils redécouvrent, vont se précipiter en France pour circuler dans
une région, en l’occurrence la Charente, de plus en plus transformée en zone industrielle ?

Dans l’espoir que vous recevrez, Monsieur le Préfet, de nombreuses déposi ons comme la mienne et en endrez
compte, je vous prie d’agréer mes respectueuses saluta ons.

Henri de Chabot
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